### PRESSEINFORMATIONEN



TICKETS: 01515 60 95 038 - WWW.THEATER-OF-ILLUSIONS.DE

OFFIZIELLE WEBSEITE WWW.THEATER-OF-ILLUSIONS.DE

## PRESSEMITTEILUNG



#### DAS "THEATER OF ILLUSIONS"

Der mobile Theater-Anhänger, ein wahres Wunderwerk, verwandelt sich wie von Geisterhand innerhalb von nur 2 Stunden in ein beeindruckendes Theater mit kompletter Bestuhlung. Die beiden Seiten öffnen sich und schaffen so einen großen Raum, der einen normalen Anhänger in ein modernes Theater verwandelt. Bei kühlem Wetter wird das Theater beheizt und bei heißem Wetter klimatisiert. Zudem kann das komplette Theater auch völlig autark betrieben werden. Mit einer begrenzten Anzahl von nur 33 Sitzplätzen pro Vorstellung wird jeder Besucher Zeuge einer persönlichen Zaubervorstellung, bei der jede Illusion aus nächster Nähe erlebt werden kann. So wurde Magie noch nie erlebt!

MAGIER DANIEL BORNHÄUSSER AUF TOUR MIT EINZIGARTIGEM THEATERANHÄNGER



Daniel Bornhäußer, der bekannte Zauberkünstler mit der unverwechselbaren schwarzen Melone, startet eine neue Tour - und diesmal bringt er ein ganz besonderes Highlight mit: ein mobiles Theater. Dieser innovative Anhänger verwandelt sich innerhalb von nur 60 Minuten in ein voll funktionsfähiges Theater, das in ganz Europa einzigartig ist.

Nur 33 limitierte Sitzplätze

garantieren jedem Zuschauer die beste Sicht auf den Künstler und seine fesselnden Illusionen.

## DIE ZAUBERSHOW

#### MAGIE ERLEBEN – AROUND THE WORLD

Willkommen im Theater of Illusions – eine Welt voller Magie erwartet Sie! Betreten Sie eine zauberhafte Welt, erschaffen von dem Meister der Illusion, Daniel Bornhäußer, bekannt aus der Fernsehshow "Das Supertalent". In dieser einzigartigen Show wird das Unmögliche greifbar – Sie erleben Magie, die Ihre Sinne täuscht und Ihre Vorstellungskraft sprengt.

Lassen Sie sich von atemberaubenden Illusionen und verblüffenden Tricks verzaubern. Eine aufregende Mischung aus Comedy und magischen Momenten entführt Sie auf eine faszinierende Reise durch die Geheimnisse der Zauberkunst. Von rasanten Kartentricks bis hin zu fesselnder Mentalmagie – diese Show bietet eine beeindruckende Vielfalt an unvergesslichen Erlebnissen, die Sie zum Staunen bringen werden.

Am Ende der Vorstellung werden Sie ins Grübeln kommen: Glauben Sie wirklich nicht an Magie? Diese Show, empfohlen für Zuschauer ab 12 Jahren, ist eine Einladung, die Welt der Illusionen aus einer völlig neuen Perspektive zu erleben. Mutige Zuschauer dürfen sich zudem auf besondere Momente freuen, in denen sie aktiv Teil der Show werden – eine magische Erfahrung der besonderen Art!

**Premieren-Highlight:** An jedem Premieren-Donnerstag erwartet Sie ein ganz besonderes Event: Red Carpet & Sektempfang für alle Gäste, die sich wie ein VIP fühlen möchten. Erleben Sie den glamourösen Auftakt der Show und stoßen Sie mit einem Glas Sekt auf den magischen Abend an. Im Anschluss an die Vorstellung gibt es die Gelegenheit für ein Fotoshooting – ein unvergesslicher Moment, den Sie mit nach Hause nehmen können!

Die Vorstellung dauert ca. 60 Minuten und wird Sie mit faszinierenden Momenten in Staunen versetzen. Erleben Sie Zauberkunst, wie Sie sie noch nie gesehen haben, und lassen Sie sich in die geheimnisvolle Welt der Magie entführen.

# DER KÜNSTLER



### Zauberkünstler & Entertainer Daniel Bornhäußer geb. Am 23.11.1984 in Karlsruhe -

Daniel Bornhäußer ist ein international renommierter Zauberkünstler, der seit über zwanzig Jahren auf der Bühne steht. Seine markante schwarze Melone ist sein unverkennbares Markenzeichen. Über viele Jahre hinweg tourte er mit seiner eigenen Show im Zirkuszelt "Circus of Illusions" und verzauberte die gesamte DACH-Region (Deutschland, Österreich, Schweiz). Neben seinen Auftritten an Land ist Bornhäußer auch auf den Weltmeeren zuhause. Regelmäßig spielt er seine abendliche Zaubershow auf Kreuzfahrtschiffen und verzauberte zuletzt auf dem ZDF-Traumschiff auch prominente Persönlichkeiten. Mit innovativen Tricks und fesselnden Performances hat er weltweit ein breites Publikum begeistert und zahlreiche Auszeichnungen erhalten. Besonders bekannt wurde er durch seine beeindruckenden Auftritte in der TV-Show "Das Supertalent".

# MEDIENTV



